

Wer ist eigentlich Terrorist?

Wenn du jung bist und für deine Rechte kämpfst, wenn du an einem Schülerstreik teilnimmst oder einen rechten Aufmarsch blockierst, kannst du leicht als „Terrorist“ abgestempelt werden. Genau das passiert vielen Jugendlichen im Baskenland, einem kleinen Land in Europa, das zwischen Spanien und Frankreich geteilt ist. Dort müssen linke Jugendliche mit langen Gefängnisstrafen, Verfolgung und Folter rechnen. Auf einer Infoveranstaltung diskutieren wir mit AktivistInnen der baskischen Jugendbewegung, die eine Rundreise machen, und im Anschluss gibt es eine Soliparty gegen Repression. Diese Veranstaltung ist Teil der Aktionswochen für die politischen Gefangenen, vor dem Tag der Politischen Gefangenen am 18. März <www.political-prisoners.net/18maerz>.

**Infoveranstaltung mit AktivistInnen
der baskischen Jugendbewegung**

Samstag, 17. März, 20 Uhr, in der Roten Insel
Mansteinstraße 10, U-Bhf Yorckstraße

**Solikonzert mit Conexión Musical
(Latin-Hiphop/Berlin)**

Ab 22 Uhr. Mit DJ Lew Dawidowitsch
(Ska und Punk aus dem Baskenland)

Ebenfalls Rote Insel. Eintritt: 1-3 Euro.

